

Fuente: Andina

Fecha: 19 de enero de 2011

Título: Hospital Regional de Cusco promueve creación de banco de leche materna

Link: <http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?Id=4MaIpu4pSfQ=>

Hospital Regional de Cusco promueve creación de banco de leche materna

Cusco, ene. 19 (ANDINA). Médicos de la especialidad de neonatología del Hospital Regional de Cusco promueven la creación del segundo banco de leche materna acreditado por el Ministerio de Salud, con el fin de alimentar a más de 350 bebés prematuros registrados al año en esta ciudad. De concretarse la iniciativa, el nosocomio, que también atiende a bebés de Madre de Dios y Apurímac, espera la donación de 1,460 litros de leche materna al año, informó la titular del hospital, Sara Gonzales Portilla.

Explicó que la tasa de nacimientos en Cusco es de unos 3,500 niños por año, de los cuales el diez por ciento corresponde a bebés con pesos por debajo de un kilo.

“Esta situación propicia que uno de los ambientes del pabellón de neonatología sea acondicionado con equipos como congeladoras, frío bares, una pasteurizadora, así como un adecuado lactario”, refirió.

Jorge Galdos Tejada, jefe de neonatología, dijo que para implementar dicha infraestructura se requiere de un refrigerador con capacidad para almacenar leche materna por tres y seis meses, así como una cocina digital que caliente el alimento.

“Es nuestro sueño que el hospital esté acreditado para implementar un banco de leche materna así como tiene Brasil con más de 300 bancos. En el pabellón se ha dejado de comprar siete kilos de leche en polvo o fórmula a fin de promover la lactancia materna”, mencionó.

Recordó que el Hospital Materno Infantil de Lima, al estar acreditado, logró el convenio Perú - Brasil en coordinación con la Red Latinoamericana de Bancos de Leche Materna, con lo cual se logró que neonatólogos brasileños capaciten a sus pares peruanos.

Dijo que elaboran un proyecto que será remitido al gobierno regional de Cusco para lograr el equipamiento y reconocimiento del Ministerio de Salud y de la Red Latinoamericana de Bancos de Leche Materna.

El pabellón de neonatología actualmente cuenta con 28 recién nacidos, 15 de ellos prematuros, los cuales requieren de buena alimentación como la leche materna.

Una de cada cinco madres tiene sobreproducción de leche, y unas diez mamás de los

pequeños prematuros llenan frascos de leche para almacenar y suministrarlo por sondas a los pequeños, debido a que no pueden succionar.

(FIN) PHS/LBH/VVS

•